

Rutas de Lima realiza trabajos de repavimentación en la Panamericana Norte

- La primera etapa del proyecto en la Panamericana Norte se viene ejecutando desde el KM 15+900 hasta el KM 22+630.
- Las actividades se realizan en horario nocturno para no afectar el tránsito de los usuarios.

Lima, 16 de enero de 2025. Como parte del Plan de Conservación vial para reforzar la seguridad en los viajes de todos los usuarios, Rutas de Lima se encuentra realizando actualmente la ejecución de la primera etapa del Plan de Repavimentación en la Panamericana Norte que va desde el KM 15+900 (Puente Vehicular Izaguirre) hasta el KM 22+630 (Mercado Unicachi), en ambos sentidos.

Los trabajos en este tramo concesionado se vienen ejecutando de forma prioritaria en horario nocturno, con el objetivo de minimizar el impacto en la transitabilidad de los usuarios. Estas labores incluyen la rehabilitación completa del pavimento, garantizando condiciones adecuadas para soportar las cargas vehiculares y ofreciendo a los conductores una vía segura y cómoda.

"En el marco de nuestro Plan de Repavimentación, actualmente nos encontramos trabajando en la Panamericana Norte para reforzar nuestro compromiso con la seguridad vial de los usuarios. Estas acciones aseguran vías en mejores condiciones, promoviendo viajes más seguros, indicó Carlos Navarro, gerente de Mantenimiento de Rutas de Lima.

Para la ejecución de estas actividades, se cuenta con un equipo de profesionales y maquinaria especializada para realizar estas labores, garantizando altos estándares de calidad y seguridad, en beneficio tanto de los usuarios como de los trabajadores en la vía.

Cabe destacar que para estas actividades de rehabilitación se estará utilizando también una nueva mezcla asfáltica llamada "Gap Graded" que, a diferencia de las convencionales, otorga una mayor resistencia al desgaste e incrementa la resistencia al deslizamiento de los vehículos que hacen uso de la vía. Rutas de Lima es pionera en la utilización de esta nueva tecnología que ayuda a la reducción de la huella de carbono mediante un menor consumo de energía y reducción de emisiones.

El Plan de Repavimentación se desarrollará en un total de 2 millones de metros cuadrados en las vías administradas de la Panamericana Norte y Sur durante un periodo aproximado de tres años, y representa una inversión de S/. 170 millones.

A la fecha, Rutas de Lima ha repavimentado 595,000 m² entre el tramo Norte y Sur, lo que equivale al 25% de la meta global en estas actividades de mantenimiento mayor.